



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Victoria electoral del partido NDC y del Primer Ministro Dickson Mitchell en Grenada

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y Pueblo venezolanos, extiende cordiales felicitaciones al pueblo de Grenada por la exitosa celebración de las elecciones generales realizadas este jueves 23 de junio de 2022.

Destacamos el provechoso trabajo de las autoridades electorales e instituciones pertinentes durante el proceso cívico y democrático, felicitamos al Congreso Nacional Democrático y al Primer Ministro electo, Dickon Mitchell, por la victoria democrática alcanzada.

El Gobierno Bolivariano de Venezuela aspira a mantener relaciones bilaterales basadas en el respeto, la comunicación permanente y la cooperación, a través de mecanismos como el Acuerdo Petrocaribe, y dentro de instancias multilaterales como el ALBA-TCP y la CELAC, con el fin de consolidar a América Latina y el Caribe como zona de paz, unión y prosperidad.

Caracas, 23 de junio de 2022